

Nuestra Labor.



Enseñanza de las SR

Centro ULADECH Católica Chimbote
Escuela Profesional de Derecho
Asignatura Responsabilidad Social I
Un grupo de 25 estudiantes del primer ciclo de estudios, liderado por Ángel Sáenz Mendoza, desarrollaron la charla: Contaminación Ambiental dirigida a los pobladores del AA.HH San Pedro que se llevó a cabo en el local comunal de dicha comunidad. En dicha charla se les enseñó las SRS y la manera correcta del reciclado generando un compromiso de parte de los pobladores para que comiencen a reciclar en casa.



Charla contra el sicariato

Centro ULADECH Católica Chimbote
Escuela Profesional de Derecho
Asignatura Responsabilidad Social II
Un grupo de 5 estudiantes del segundo ciclo, liderado por Jorge Milla Quispe, desarrollaron la Campaña de difusión "Derecho a la vida como responsabilidad de las organizaciones", dirigido a los estudiantes 4to año del nivel secundario de la I.E. 89002 "Ex Gloriosa 329". Dicha campaña se realizó con el objetivo de sensibilizar y promover el respeto a la vida en los jóvenes, debido a que hoy en día el sicariato abunda en nuestra sociedad y utilizan a jóvenes de temprana edad para estos actos delictivos.



Vida con ética y valores

Centro ULADECH Católica Chimbote
Escuela Profesional de Derecho
Asignatura Responsabilidad Social IV
Un grupo de 8 estudiantes del cuarto ciclo de estudios, liderado por el estudiante Carmen García Blas, desarrollaron la charla "Ética y valores en nuestra sociedad", en la cual participaron 20 estudiantes de la I.E. "Santa María Reyna". Se realizó dicha charla con el objetivo de fortalecer la ética al igual que los valores, ya que no solo basta con invitar y concienciar sobre la necesidad de actuar correctamente sino invitarlo a que mantenga esta conducta en el transcurso de su vida.

Dirección de Responsabilidad Social DISES - ULADECH Católica

● ● ESTUDIANTES | RECORRIERON MÁS DE SEIS PUEBLOS DE NUEVO CHIMBOTE

En ULADECH Católica promueven campaña contra trabajo infantil

"El hombre no tiene la culpa de nacer pobre, pero sí de morir pobre", reflexionaron los alumnos.



Informan a la comunidad. Estudiantes no escatimaron esfuerzos y llegaron casa por casa para promover campaña de no al trabajo infantil.

LC. EVER GEMER MARIÑOS PEREDA
Docente de la ULADECH Católica Chimbote
Escuela Profesional de Derecho

Con la finalidad de evitar el abuso en los niños explotándolos en labores inapropiadas para su edad, estudiantes de las secciones A y B del sexto ciclo de la escuela profesional de Derecho realizaron la charla "Promoviendo el derecho a la educación y a la erradicación del trabajo infantil" en distintos asentamientos humanos del distrito de Nuevo Chimbote donde se advirtió que debido a la condición humilde de sus familias pueden ser fácilmente captados por inescrupulosos sujetos o mafias o

empujados a ello por sus propios padres. Esta actividad de extensión cultural llegó a realizarse en "Bellavista", "Santa Rosa del Sur", "Houston", "Lomas del Sur", "Juan Bautista Álvarez", "Los Constructores", entre otros que concitó la atención de los padres de familia a quienes se les expusieron los riesgos y consecuencias del trabajo infantil para el normal desarrollo de sus hijos y por el contrario se los motivó a fomentar en sus hijos el espíritu por el estudio y el aprendizaje como una alternativa frente a la pobreza. La prevención y erradicación del trabajo infantil es un objetivo crucial para todos los países del

mundo en su propósito de asegurar los derechos de los niños, niñas y adolescentes, procurar trabajo decente para todos los ciudadanos y cumplir con el primer Objetivo de Desarrollo del Milenio de las Naciones Unidas, que consiste en revertir la pobreza y el hambre. No obstante, pese al amplio consenso sobre la prevención y erradicación del trabajo infantil claramente expresado en los compromisos e instrumentos internacionales mencionados, en todo el mundo, y particularmente en los países en vías de desarrollo, el trabajo infantil sigue siendo un problema de considerables dimensiones. La OIT calcula que el número

de niñas, niños y adolescentes que trabaja en el mundo asciende aproximadamente a 215 millones, y que un estimado de 115 millones realiza trabajos peligrosos. En el Perú, de acuerdo con datos provenientes de la Encuesta Nacional de Hogares (ENAHOG) del año 2011, alrededor del 23.4% del total de los niños, niñas y adolescentes entre 6 y 17 años se encuentra trabajando. En conclusión podemos decir que las actividades de extensión cultural realizadas por nuestros alumnos fue exitosa pues se logró el objetivo de proponer alternativas frente al trabajo infantil, pero sobre todo se

Compromiso de ULADECH Católica

ULADECH Católica comprometida con el cumplimiento de los objetivos del milenio tiene dentro su plan curricular la asignatura de Responsabilidad Social VI que mediante el proyecto de extensión cultural Educación ciudadana para el desarrollo de la sociedad, realiza charlas educativas ejecutadas por sus estudiantes generando con ello el vínculo y compromiso con su comunidad de tal forma que al egresar de las aulas ya están identificados con las necesidades sociales.

Educación para salir de la pobreza

En conclusión podemos decir que las actividades de extensión cultural realizada fue exitosa pues se logró el objetivo de proponer alternativas frente al trabajo infantil, pero sobre todo se hizo entender a los padres de familia que cuentan con una herramienta poderosa para salir de la pobreza que es la educación de sus hijos. La ULADECH Católica seguirá firme en su compromiso de promover la educación y la erradicación del trabajo infantil en los distintos sectores de nuestra sociedad.

● ● CAMPAÑA | LA VIDA ES UN DERECHO QUE NO DEBEMOS VULNERAR

Derechos humanos en 'José Sánchez Milla' y CEBA Manuel Gonzales Prada

Mg. LUCY TÁMARA TARAZONA
Docente de la ULADECH Católica
Escuela Profesional de Derecho

A través del proyecto de extensión cultural y proyección social denominada: "Campaña de difusión del derecho a la vida como responsabilidad de las organizaciones", estudiantes de la carrera profesional de Derecho de ULADECH Católica

ejecutaron la campaña de promoción de los derechos humanos en el asentamiento humano "José Sánchez Milla" y en el Centro de Educación Básica Alternativa-CEBA: "Manuel Gonzales Prada", con una participación de 35 beneficiarios. El proyecto implicó un trabajo debidamente organizado, donde el estudiante con asesoría de su docente elegían las mejores estrategias para promo-

cionar los Derechos Humanos, realizando charlas y entrega de trípticos que permitieron dar a conocer el tema. El proyecto se desarrolló en cuatro fases o etapas: identificación de la problemática, la planificación, la ejecución y evaluación, cada una de las fases o etapas requirió de visitas al campo, donde el estudiante del II ciclo de estudios se involucró con las necesidades de la comunidad. "Es



Moradores. Y estudiantes atendieron charla sobre sus derechos humanos.

una alegría escuchar a los estudiantes de la ULADECH alentándonos a cuidar nuestros derechos..."; "gracias por visitarnos y exponer el tema del Derecho a la vida, un derecho que actualmente es vulnerado..." fueron las frases de los estudiantes del CEBA "Manuel Gonzales Prada" demostrando haber quedado satisfechos y agradecidos con la actividad.

CARRERAS PROFESIONALES

- Administración
- Administración Turística
- Contabilidad
- Derecho
- Educación Inicial
- Educación Primaria
- Educación Secundaria
- Enfermería
- Farmacia y Bioquímica
- Ingeniería Civil
- Ingeniería de Sistemas
- Obstetricia
- Odontología
- Psicología

ADMISIÓN 2015
23 AGOSTO

- » Costos accesibles
- » Horarios flexibles
- » Carreras profesionales acreditadas